

3月 すみれだより



令和6年度 浜岡幼保園 ~担 当~ 西



今月のねらい

- ●大きくなったことを喜び進級に期待を持って生活する
- ●身近な自然に触れ春の訪れを感じる

~みんな大きくなったね~

「だるまさんがころんだ、するひと~?」と 元気な声が聞こえてきます。「ハーイ」と 次々参加の声が増えて何人もで遊びが始ま ります。四月は一人遊びだったのにこんな風 に友だちを誘って自分たちで遊べるように なってきたのです。ぬり絵や粘土、折り紙等 も上手になってきました。体操教室でブリッ ジや縄跳び鉄棒を教えてもらいました。最近 はドッジボールがお気に入りで頑張っていま す。お話もスラスラと話せるようになり「ご めんね」「大丈夫?」「ありがとう」「どういた しまして」という相手を思う言葉もスムーズ に出て来るようになりました。体も心も成長 してきたことを感じとても嬉しいです。 あと1か月ですが安心して進級できるように

していきたいです。



おねがい・お知らせ

- ☆ 持ち物の名前は消えていませんか?又、新しく購入 したものには必ずお名前をお願いします。
- ☆ 体調の悪いときは連絡帳や登園時、口頭でお知ら せください。

☆ おひなさまつくったよ ☆

冠や扇などのりで貼ったり、思い思いに 日鼻を描いて可愛いおひなさまの出来上がり。

今年はリース型に仕上げ ました。お家で飾って ひな祭りしてくださいね。



《内履きズックと袋を用意してください》

☆ゆり組では火事や地震の際に内履きズックで 避難することになっています。毎月の避難訓練で も使用するので園の自分のロッカーに置いてあり ます。最初は脱ぎ履きしやすいサイズの物を選ぶ といいですね。教育シューズがおすすめです。





雪あそび準備等ありがとうございました

この冬の雪が2月にいっぺんにふりましたね。 おかげで存分に雪あそびが出来てすみれさ んは大満足です。雪にまみれながらも平気で 雪を集めたり転げまわったり、ソリの勢いに 「キャー」と歓声をあげていました。雪遊びは 2月をもちまして終了させて頂きます。ウエア や手袋など持ち帰らせて頂きます。

今月のがんばりましょう



季節は春に向かいますが、 これからも感染症には十分気をつけ 手洗い・うがい・換気をこまめにおこないましょう。 又咳が出る時は『咳エチケット』を守りましょう。 (こまめな水分補給は感染予防にもなります)

♥ステキなゆりさんになってね♥

たんぽぽ組すみれ組と二年間担任させて頂きました。コロナ禍、 震災とこれまで経験したことのない環境の中でしたが、こどもた ちは笑顔と元気で私たちに勇気と喜びをくれ成長を見せてくれ ました。至らぬ点も多々あったことでしょうが保護者の皆様のご 理解とご協力のもとやってこれました。本当にありがとうござい ました。

林田 幸子 西願 幸枝